

Coronavirus : L'OLUCOME appelle le Burundi à prendre enfin la mesure du danger

@rib News, 24/04/2020 COMMUNIQUE DE PRESSE N°010/OLUCOME/04/2020 PORTANT SUR LES 5 NOUVEAUX CAS POSITIFS AU COVID-19 AU BURUNDI « Le Gouvernement du Burundi en tant que serviteur du peuple, nourri par son même peuple devrait prendre des mesures qui s'imposent afin de freiner le temps ennemi invisible Covid-19 qui est en train d'endeuiller le monde entier. »

1. L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) vient d'être informé par un communiqué du Ministère en charge de la Santé publique que l'équipe d'intervention rapide vient de diagnostiquer, du 18 au 19 avril 2020, un effectif de 198 personnes ayant été en contact avec une personne alertée par la Clinique Prince Louis Rwagasore. Le résultat du cas suspect est revenu négatif au Coronavirus alors que sur les dites 198 personnes, 5 cas ont été testés positifs au Covid-19. Dès après ce même communiqué, les résultats des tests contraires de 5 anciens patients sous suivi médical ont révélé que ces cas sont négatifs au Covid-19. Les 4 anciens patients guéris ont eu des billets de sortie de la Clinique Prince Louis Rwagasore ce mardi 21 avril 2020. Lire l'intégralité du Communiqué